

## **Verleihung der Schneverdinger Ehrennadel am 20. Dezember 2007 durch den Rat der Stadt Schneverdingen an Frau Eva-Maria Brüdgam**

Das ehrenamtliche Engagement von Eva-Maria Brüdgam verteilt sich auf drei Säulen:

Seit 25 Jahren ist sie im Kulturverein Schneverdingen e. V. aktiv. In den 80iger und 90iger Jahren übernahm sie als Vorstandsmitglied die Schriftführung und Anzeigenschaltung. Durch eine aktive Öffentlichkeits- und Pressearbeit war sie eine der treibenden Kräfte, die den Verein erfolgreich nach außen vertrat. Sie kümmerte sich weiterhin um die Werbung des Vereins und entwarf die Plakate für Veranstaltungen.

In der Diakoniestation Schneverdingen-Neuenkirchen ist sie Mitglied des ehrenamtlichen HelferInnen-Kreises. Sie begleitet und unterstützt in dieser Funktion demenzkranke Menschen. Für die pflegenden Angehörigen ist sie eine große Hilfe und eine erhebliche Entlastung. Sowohl in der eigenen Häuslichkeit der Betroffenen als auch im Rahmen von Gruppenangeboten in den Räumen der Diakoniestation setzt sich Eva-Maria Brüdgam sowohl für die erkrankten Menschen als auch für die Angehörigen ein. Als sogenannte „Helferin der ersten Stunde“ hat sie die Diakoniestation mit einem hohen Maß an Pioniergeist und großartigen Gedanken und Ideen von Beginn an geprägt.

Den Verein Haus der Generationen e. V. unterstützt Eva-Maria Brüdgam mit dem ihr eigenen Elan. Als Vorstandsmitglied befasst sie sich mit der Planung einer musikalischen Früherziehung.